



MAITE BARTOLOMÉ

Un momento del acto protocolario de inauguración del último tramo de Ugaldebieta, que pondrá fin a las retenciones de vehículos entre Bilbao y Castro Urdiales.

La apertura de Ugaldebieta IV permite llegar en 17 minutos de Bilbao a Castro

Pradera y Bergara aseguran que la autopista «generará riqueza para Vizcaya y Euskadi»

ENCARNI BAO AGUIRRE BILBAO

La apertura del último tramo de la solución Ugaldebieta, inaugurado oficialmente ayer, permite llegar de Bilbao a Castro Urdiales en 17 minutos, frente a los 40 ó 45 de media que

exigía la necesidad de abandonar la autopista en San Fuentes para atravesar Abanto Zierbena y Muskiz por la N-634. El nuevo vial, de dos carriles en cada sentido, permitirá un ahorro considerable de tiempo y combustible

a los conductores que, en verano, puentes o fines de semana, llegaban a invertir hasta una hora en el paso de Muskiz. Los responsables políticos aseguraron que la autopista «generará riqueza para Vizcaya».

La inauguración congregó en el enlace de San Fuentes a una nutrida representación institucional. El consejero de Obras Públicas y Transportes, Josu Bergara; el diputado general de Vizcaya, José Alberto Pradera; el titular foral de Obras Públicas, Federico Bergarretxe, y el presidente de Cantabria, Juan Hormaechea, presidieron un acto que contó con la presencia de cinco diputados forales, veintidós junturos, con su presidente a la cabeza, y varios alcaldes y representantes de los municipios de la zona minera y la margen izquierda.

Los responsables políticos se esforzaron en matizar la idea de que no será Vizcaya, sino la vecina Cantabria, la que obtendrá mayores be-

neficios del nuevo vial. El consejero de Transportes y el diputado general coincidieron en que «la autopista generará riqueza para Vizcaya, Euskadi y la cornisa cantábrica». El presidente cántabro respondió con su presencia al, en palabras de Pradera, «esfuerzo de solidaridad de Vizcaya por acercar pueblos y realidades económicas».

Imprescindible

Juan Hormaechea explicó que Ugaldebieta IV «es imprescindible para Cantabria, porque nos comunica con el País Vasco y nos acerca a Francia y al resto de Europa». El máximo dirigente cántabro lamentó que la autopista del Cantábrico,

en la que Vizcaya ya ha completado su parte, sólo llegue hasta Castro, y expresó su deseo de que «se aceleren los trabajos, aunque, por desgracia, las obras se adjudicaron con retraso». Hormaechea no escatimó críticas a la Administración central, aunque expresó su confianza en que el ministro Borrell «comprenda que la cornisa cantábrica necesita esta carretera».

Los representantes vascos defendieron como «necesaria» la inversión de 12.000 millones y 23 meses en los 7 kilómetros de Ugaldebieta IV. El consejero Bergara recordó las caravanas kilométricas de Muskiz. «Esta era razón suficiente, pero la menos importante» —dijo—. La autopista cumple dos

objetivos fundamentales: forma parte de la autovía del Cantábrico, determinante para el desarrollo, y de la red básica de la CE, que exige unas características de trazado que ahora sí se cumplen».

La autopista es, además, fruto de la colaboración de la Diputación y el Gobierno vasco, en el marco de un Plan Europa '93, que «ha dado realizaciones tan satisfactorias como ésta» —afirmó Bergara—. «Debemos encontrar futuras fórmulas para su continuidad». El consejero destacó también «la labor de las empresas y trabajadores que han intervenido en este proyecto» y José Alberto Pradera recordó al operario fallecido por un desprendimiento de tierra en Cobarón.

La sonrisa de Hormaechea

E. B. A. BILBAO

«Pues vaya sonrisa que le ha echado», comentaban ayer, en tono apreciativo, dos junturos que presenciaron el afectuoso saludo entre Juan Hormaechea y José Alberto Pradera. En efecto, el presidente cántabro, el más esperado en la inauguración de Ugaldebieta, dedicó al diputado general una amplia sonrisa, tal vez para compensarle tras haber conseguido superar en cinco minutos el proverbial retraso de Pradera.

Hormaechea desafió sin abrigo la gélida mañana de inauguración y acompañó a las autoridades locales en su recorrido en autobús por el nuevo trazado y a pie por el puente de La Arena. La decisión de pintar los tirantes del viaducto de rojo, blanco y verde despertó entre el cortejo algunos comentarios jocosos. Al final, todos acabaron debajo de uno de los puentes de la autopista, en El Haya, donde la amenaza de lluvia aconsejó a los responsables forales instalar el *lunch* de rigor.

"Los Reyes de la Navidad"
Telefonía Móvil
indelec

desde 35.000*
o 5.000 ptos/mes
PARA COCHE
MANOS LIBRES INCORPORADO
CONVERTIBLE EN PORTATIL

desde 65.000*
o 5.000 ptos/mes
PARA COCHE
CONVERTIBLE
PORTATIL

Tramitación y obtención de línea inmediata
* IVA no incluido

SOFTMARK
Iturribide, 24-bajo - Bilbao
Telfs. 415.72.98 - 415.34.86

En cumplimiento de la normativa vigente, se anuncia que la asamblea de socios de AXMAR, S. Coop. Ltda., ha acordado su disolución una vez realizado su objeto social, así como el nombramiento de liquidadores.
Elbar, a 21 de diciembre de 1992. EL SECRETARIO

OPORTUNIDAD
Local, Proloma Zaballburu (c/ Koldo), 100 m2. Totalmente preparada. Precio: 17.500.000. Tel. 436000/07

HELADERIA ALASKA

Les desea a su clientela unas felices fiestas y un feliz 1993 y les ofrece sus especialidades: Tartas, tarrinas, bombones helados, etc. C/ Marqués del Puerto, 10. 4159701. Bilbao

PABELLONES EN DERIO

Junto al corredor de Erletxes con acceso al mismo. Dos últimos módulos. A cinco minutos de Bilbao
Teléfono 4447520

SE ALQUILA OFICINAS

Departamentos de 155 y de 50 m2. Muy centrico.
Teléfono 4157702

EL TOYOTA CAMPEON
SCALEXTRIC

LO TIENES YA EN hobby's
GRAN VIA 57 - Bilbao - Telf. 442 33 26

EQUIPOS DE SONIDO



YAMAHA

Le invita a escuchar el procesador DSP.

Intercalado en su actual equipo logrará escuchar, en su casa, un concierto del tipo de música que prefiera, como si en la propia sala de conciertos se encontrase... o ver una película con todo el sonido espectacular «DOLBY SURROUND» de una buena sala cinematográfica.



SONIDO

Bandería de Vizcaya, 1
Tel. 443.99.87 - BILBAO

Permitanos ayudarle a elegir, y usted decida dónde comprar.